



- Más de 6 mil millones de pesos para la compra de camiones aljibes y nuevo equipamiento.

Se estima que en la Región de Coquimbo existen cerca de 3 mil voluntarios de Bomberos. Todos ellos distribuidos en 66 localidades con sus respectivos cuarteles, cada uno de ellos presentando diversas necesidades.

Por ello la modernización es clave para ir mejorando su labor. Y en este sentido, el Gobierno Regional de Coquimbo aprobó uno de los proyectos más significativos para apoyar a la institución, se trata de la adquisición de 12 camiones aljibes, además de la renovación de sus implementos de trabajo.

“Sabemos la importancia que tiene para nuestros Bomberos el contar con mejores elementos. Por eso junto al Consejo Regional estamos realizando una de las inversiones más grandes para nuestros voluntarios para que puedan cumplir su labor en mejores condiciones. Estas son las cosas buenas que debemos ir construyendo para hacer un país y una región con mayor dignidad y justicia”, indicó la Intendente de Coquimbo.

Precisamente, se trata de una inversión de 6260 millones de pesos, de los que 4200 irán para la compra de camiones y poco más de 2 mil, para el equipamiento.

Tras la aprobación de la iniciativa, la Presidenta del Consejo Regional, Adriana Peñafiel, sostuvo que “lo que aprobamos permitirá que los voluntarios tengan un mejor desempeño, especialmente durante el verano, pensando en incendios forestales. Ahora que la región enfrenta dificultades para disponer del recurso agua, se hacen necesarios los camiones aljibes. Como Consejo Regional, no cabe duda que siempre estaremos dispuestos a apoyar estas iniciativas”.

Con esto, se mejorará el estándar de trabajo a más de un 50% de los voluntarios y se podrá entregar una respuesta más efectiva ante una emergencia en las 15 comunas de la región.

En este sentido, el Presidente Regional de Bomberos, Cristian Martínez, acotó que “por primera vez se invierte tanto en nuestra institución, con esto podremos cubrir la necesidad de gran parte nuestra región. Agradecemos a la Intendente por presentar esta cartera de proyecto y al CORE por su apoyo. Sabemos que hay muchas necesidades actualmente, y por eso nos da mucha satisfacción el hecho que podremos contar con una mejora importante para nuestras compañías”.

De acuerdo a Bomberos, se contará con equipos de protección personal para situaciones de

## **Gobierno Regional aprueba millonaria inversión para Bomberos**

Written by Sergio Guzmán Leiva

Wednesday, 18 December 2019 09:42 -

---

rescate e incendios estructurales, los que tendrán una vida útil de mayor extensión; mientras que con la llegada de los nuevos 12 camiones aljibe, habrá un almacenamiento garantizado de agua, para contar con recurso que les permita combatir incendios forestales.